



UPA ESTUVO A CARGO DE STAND DE FERIA EN EL XI FORO INTERNACIONAL DEL BANANO 2014



Upa Comunicaciones S.A. ha sido la consultora de marcas encargada de llevar a cabo el stand de Coragrofrut, una exportadora de banano que comercializa la marca Derby, para la feria del XI Foro Internacional del Banano 2014 organizada por la Asociación de Exportadores de Banano del Ecuador (AEBE), uno de los eventos de mayor connotación del sector bananero de nuestro país que recibe a más de 3.000 visitantes nacionales y extranjeros, que tuvo lugar durante los días 14, 15 y 16 de octubre en el Hotel Hilton Colón de Guayaquil.

La consultora del Holding Lapavic se ha encargado del diseño, producción, montaje y desmontaje de todo el stand de (6x3 mts); así también como del diseño e impresión del folleto de la compañía que se entregó durante los días de feria.

El diseño del stand sigue la línea de comunicación marcada por la identidad gráfica de Coragrofrut, haciendo uso de sus colores predominantes: verde y blanco; representados en un mobiliario, exhibidores e imágenes; que junto con una gran iluminación, favorecía la exposición de sus productos (cajas de banano) e incitaba a las personas a pasar y conocer más sobre estos. El stand es modular, lo cual facilita el montaje y desmontaje de este.

Fue considerado uno de los stands más vistosos de la feria, y recibió muy buenos comentarios por parte de los asistentes e invitados.

BIBLIOTECA DE FEDIC A DISPOSICIÓN DE TODOS



El pasado mes de Septiembre se puso a disposición de todo el personal, la Biblioteca de FEDIC, que se encuentra ubicada en la Sala de Reuniones de OCC, y que tiene actualmente más de 830 libros disponibles, en distintas temáticas como: geografía, agricultura, contabilidad, diseño y decoración, economía, familia, medicina, entre otros.

Las personas que deseen realizar alguna consulta en algún libro o leer en detalle algún tema que les interese, pueden realizarlo sin ningún problema en la sala de reuniones de OCC; y para las personas que deseen llevarse algún libro en calidad de préstamo, podrán hacerlo siguiendo un protocolo establecido. Invitamos a las personas que tengan libros en desuso, para que los donen a la Fundación y se siga incrementando la Biblioteca, la misma que está al el servicio de todos.

MARSERVICORP REALIZA UNIFICACIÓN DE SERVIDORES



En la actualidad el grupo empresarial Lapavic cuenta con tres servidores: a) un servidor para almacenar toda la información de los 36 computadores que se usan en las empresas; b) un servidor de voz-ip con el cual se logra toda la comunicación; y c) un servidor designado específicamente para el programa SICAP.

Para mejorar el desempeño en nuestras labores, se ha adquirido un nuevo y único servidor, en el cual se integrarán todas las plataformas anteriormente descritas, y con más capacidad para soportar futuros crecimientos, tanto en usuarios, como en sistemas. Durante los próximos días se podrían presentar algunos inconvenientes por los cambios que se están llevando a cabo, pedimos su comprensión y que nos ayuden notificando cualquier problema.

CAMPEONATO DE BARBONES



El día domingo 19 de octubre, nuestra selección de Lapavic jugó la decimo segunda fecha de la Liga Deportiva Parroquial de Barbones, el resultado final del encuentro fue positivo, ya que nuestra selección se ganó 2 a 1 contra el equipo de "5 de Junio", con lo cual logramos clasificar a la liguilla final, la cual empezó el domingo 26 de octubre, donde nos enfrentamos al equipo "12 de Octubre".

ANIVERSARIO EMPRESARIAL



Upa Comunicaciones S.A. cumplirá 5 años de aniversario el próximo 13 de noviembre, mientras que FEDIC cumplirá 13 años de constitución el próximo 20 de noviembre. Felicitaciones a todo el personal que labora en dichas empresas.

"Vive tratando de realizar muchas de las cosas que siempre has soñado, y no te quedará tiempo para sentirte mal"

Richard Bach